

ABSTRAK

Ismalia Lubis, NIM : 308121080, Etnik Tionghoa dan Pasar Hongkong di Tebing Tinggi Kota (1974-2012). Skripsi Jurusan Sejarah Program Studi S1, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : Sejarah kedatangan etnik tionghoa, Kehidupan sosial dan ekonomi masyarakat Tionghoa di Tebing Tinggi Kota, sejarah perkembangan pasar Hongkong di Tebing Tinggi Kota, fungsi pasar terhadap kehidupan masyarakat, keberadaan pasar Hongkong yang tetap eksis hingga sekarang. dan untuk memperoleh data yang di butuhkan maka peneliti menggunakan metode *field Research* dengan pendekatan diskriptif kualitatif dan teknik yang digunakan dengan wawancara dan observasi.

Tehnik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini ialah dengan menggunakan metode Heuristik. Dengan cara mengumpulkan sumber skunder dan sumber primer dalam teknik observasi, wawancara, dan studi pustaka. Sedangkan teknik analisa data yang digunakan adalah deskriptif kualitatif yaitu teknik analisa data yang menggambarkan atau memaparkan data dalam bentuk kata – kata dengan analisa secara non statistik.

Hasil dari penelitian ini dapat diperoleh bahwa kedatangan etnik Tionghoa ke Kota Tebing Tinggi sejak pembukaan perkebunan yang berada disekitar kota Tebing Tinggi. Kehidupan sosial dan ekonomi masyarakat Tionghoa pada saat itu ialah dengan menjadi pekerja di perkebunan milik Belanda. Sebagian dari mereka yang tidak ingin menjadi pekerja dan memiliki uang memilih untuk menjadi pedagang maupun petani sayuran. Pasar Hongkong merupakan salah satu pasar tradisional masyarakat Tionghoa di Kota Tebing Tinggi mulai didirikan pada tahun 1974 oleh CV. Karmin Wisama Berjaya yang berasal dari Kota Medan. Pasar Hongkong dahulunya dikenal dengan sebutan pasar Babi, dan berganti nama menjadi pasar Hongkong dikarenakan pasar Hongkong lebih didominasi oleh masyarakat dari etnik Tionghoa. Pasar Hongkong memliki keunikan tersendiri yang menyebabkan pasar ini dapat bertahan dan ada hingga saat sekarang ini. Eksistensi pasar Hongkong di Tebing Tinggi Kota merupakan bentuk keberadaan Masyarakat Tionghoa yang terdapat di Kota Tebing Tinggi.